

Fermeture préventive du chemin Saint-Charles à La Baie

Saguenay, le 1^{er} août 2024 – La Ville de Saguenay annonce la fermeture préventive du chemin Saint-Charles à La Baie à la hauteur du sentier Néré-Gagné pour une période indéterminée. Un signalement reçu la semaine dernière a enclenché le processus de vérification du sol. Le Service du génie a mené les inspections sur place avec des experts externes. Leur recommandation est la fermeture immédiate du chemin en raison d'un petit affaissement d'une moitié de la chaussée (entre l'accotement et la ligne centrale).

Une étude géotechnique sera réalisée sur place, afin de déterminer s'il y a lieu de faire des travaux correctifs ou non. En attendant cette réponse, la municipalité ne court aucun risque et préfère fermer le chemin. L'entrave se trouve à environ deux kilomètres du boulevard de la Grande-Baie Sud.

L'obstruction se trouve loin des résidences, ce qui signifie qu'il n'y aura pas de long détours pour les personnes qui habitent sur le chemin Saint-Charles. L'accès et la sortie se feront uniquement par le chemin Saint-Bruno jusqu'à ce qu'il soit de nouveau possible de circuler par l'autre extrémité du chemin Saint-Charles.

Notez aussi que le sentier Néré-Gagné demeure accessible aux villégiateurs qui y possèdent une propriété. Il leur faudra cependant obligatoirement y accéder depuis le boulevard de la Grande-Baie Sud et le chemin Saint-Charles ouvert jusque là.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)